

15-07-2019



2019-13

Publicada la Relación Definitiva de Movilidad PO19/2018

Esta mañana se ha publicado la relación definitiva del proceso de movilidad geográfica de conducción PO19/2018 con acuerdo de SEMAF. Esta Movilidad refleja el mayor número de movimientos de un proceso similar desde que se ha implantado el plan de empleo.

Sabemos que muchos de los compañeros no han visto satisfechas sus peticiones de movilidad, pero el número de compañeros que realizarán movimientos es realmente grande sobre el total.

A pesar de que en términos globales estamos satisfechos con la resolución de este proceso nos encontramos trabajando para el comienzo del siguiente, que previsiblemente se ponga en marcha próximamente, como nosotros demandamos, garantizando que se traten de procesos anuales donde el número de compañeros que acaben en su destino final solicitado sea primordial y en el menor tiempo posible sin perjuicio de terceros.

Con esta futura movilidad esperamos que todos aquellos compañeros que no han podido ver satisfechas sus peticiones, puedan beneficiarse y ver cumplidas sus pretensiones en el próximo proceso.

[Resolución Definitiva del Proceso de Movilidad Geográfica para Personal de Conducción15-07-2019](#)

COMISION EJECUTIVA SEMAF